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区委老干部局以“银发家庭档案”建设为抓手，推动老干部志愿服务提质扩面

“时光宝盒”解锁“银耀姜城”全新路线
本报讯（特约记者 叶沐

熔）日前，省档案馆二级巡视
员张少敏，原省档案局（馆）副
局（馆）长、省档案馆离退休干
部第二党支部书记欧阳旭明一
行，来姜调研老干部“银发家庭
档案”建设工作。调研组先后
参观了解胡宏根、骆宏才、田耕

旺、戴万和等老同志的家庭档
案建设情况，并召开座谈会，对
区委老干部局以“银发家庭档
案”建设为抓手、推动老干部志
愿服务提质扩面的做法给予充
分肯定。

今年以来，区委老干部局
坚持以家庭档案建设为突破，

创新实施“银发家庭档案”项
目，积极协助老同志整理老物
件、收集好故事、传承好家风，
进一步拓展老干部发挥余热平
台载体，推动“银耀姜城”品牌
建设提质增效。

聚焦“谁来建”，多领域挖
掘建档对象。 （下转4版）

本报讯（记者 黄文婧）9 月 11 日，区政协
副主席王凯带队开展“走近委员”活动。

王凯一行走访区政协委员、源溱客栈相
关负责人周小燕，区政协委员、泰州盆景协会
理事徐玉山，区政协委员、苏鹏蛋业负责人姚
永鹏，通过深入企业车间、 （下转4版）

区政协领导开展“走近委员”活动

省委统战部调研我区
统战工作责任制落实情况

本报讯（记者 刁晓玉 柳博耀）9 月
10—11 日，省委统战部综合协调处调研组来
姜调研统战工作责任制落实情况。市委统战
部常务副部长、一级调研员孙琦，市政府侨办
副主任蔡宇，区委常委、宣传部部长卢春燕，
副区长朱颖杰参加有关调研活动。

在基层统战工作责任制调研座谈会上，调
研组听取泰州市、姜堰区统战工作责任制推进
情况汇报，与会人员围绕如何进一步推动基层
统战工作责任制落实交流探讨。 （下转4版）

我区举行“坚定信心 鼓足干劲 勇挑大梁 奋力书写‘走在前、
做示范’新答卷”系列主题新闻发布会

开发区（三水街道）专场聚焦加快发展新质生产力
编者按 为全面贯彻落实

党的二十大、党的二十届三中
全会精神和习近平总书记对
江苏工作重要讲话重要指示
精神，系统反映我区因地制宜
发展新质生产力、推动高质量
发展走在前列的新思路新举
措，我区举行“坚定信心 鼓足
干劲 勇挑大梁——奋力书写

‘走在前、做示范’新答卷”系
列主题新闻发布会。即日起，
本报推出专题报道，全面展示
各地各部门奋力推进中国式
现代化姜堰新实践的新担当新
作为。

本报讯（记者 王清 吴楚
鹤 特约记者 乔梁 通讯
员 王宇飞 田崇新）9月12日
上午，我区举行“坚定信心 鼓足
干劲 勇挑大梁 奋力书写‘走
在前、做示范’新答卷”系列主题
新闻发布会首场发布会——经
济开发区（三水街道）专场，围绕
加快发展新质生产力主题，介绍
近年来开发区（三水街道）产业
发展、项目建设、科技创新、营
商环境、安全生产等方面情况，

以及今后一个时期的目标任务
和重点举措。

近 年 来 ，开 发 区（三 水 街
道）聚力转型、全面争先，各项
工作取得新突破、迈上新台阶，
荣获 2023 年度泰州市“三比一
提升”园区专项考核第一等次、
姜堰区高质量发展综合考核第
一名。开发区（三水街道）现有
企业近 2500 家，其中工业企业
800 多 家 、规 上 工 业 企 业 159
家。园区围绕加快建设长三角
重要的精密制造产业基地因地
制宜、先立后破，统筹推进传
统、新兴、未来“三大产业”，优
化制定高质量发展激励政策，
深入实施“亩均论英雄”改革，
全面落实“智改数转网联”行
动，初步形成新能源+新装备+
新基建的“2+1”主导特色产业，
产业规模突破 340 亿元，创成
高新技术企业 72 家、国家级单
项制造业冠军 3 家、国家级专

精特新小巨人企业14家。在推
动传统产业转型升级方面，开
发区（三水街道）立足现有产业
基础，瞄准科技最前沿，充分发
挥哈工大、赛宝研究院等优质
服务商资源，“软硬”皆施为企
业提供系统化、定制化诊断和
改造等一揽子服务，全年确保
实施300万元以上“智能化改造
数字化转型”项目30个，力争创
成省级企业技术中心3家、省级
智能车间 4 家。在培育更多领
军型新兴产业、未来产业方面，
开发区（三水街道）奋力抢占新
赛道，厚植新优势，聚焦精密制
造特色产业，以光伏和锂电、车
船轨交及油气环保、电子信息
等主导产业为核心，通过政策
扶持、资金引导等方式，推动主
导产业做大做强，形成具有竞
争力的产业集群；提前布局未
来产业，紧跟科技发展趋势，加
快推进人工智能、 （下转3版）
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市数据局调研指导
我区数字经济工作

本报讯（特约记者 宋永宽）9 月 12 日，市
数据局党组书记、局长焦斐虎带队来姜调研
指导数字经济工作，区委常委、常务副区长王
荣明陪同。

焦斐虎一行先后参观华东数据湖产业园
项目数据机房楼建设现场、华东数据湖示范
湖，详细了解我区在数字经济领域的产业布
局、技术创新以及市场应用等情况。

座谈会上，焦斐虎对我区在数字经济发
展、数字要素资源方面的工作给予肯定。他
指出，数据资源作为新型生产要素，已快速融
入生产、分配、流通、消费和社会服务管理等
各环节，要聚焦数字经济核心工作，坚持将数
据作为新型生产要素。 （下转3版）

本报讯（记者 吕阳 吴楚鹤 石玉）9月
12 日，俞垛镇举行“我们的节日·中秋”主题活
动。活动以“乐享中秋·和合‘俞’共”为主题，
通过一系列活动的开展，弘扬传统文化，促进
乡村振兴，加强青年交流。团市委书记贺骏，
区委常委、宣传部部长卢春燕参加活动。

在“‘青’力促振兴·‘团’聚话未来”乡村
振兴志愿者交流慰问活动中，20 多名乡村振
兴志愿者代表齐聚一堂，分享上岗感想心得、
未来工作展望、乡村振兴项目。 （下转4版）

俞垛镇举行
“我们的节日·中秋”主题活动


